



Dan último adiós a Claudio Bres Garza

El gobernador Manolo Jiménez y exalcaldes de Piedras Negras acompañan a la comunidad en el último adiós al líder visionario



Se acabaron los arrendamientos en el ayuntamiento de Múzquiz, dijo tajantemente la alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez.

iNo más arrendamientos!

La administración pasada pagaron facturas por 10 millones 391 mil 200 pesos contrato de pipas.

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez anunció que dentro de la administración municipal que representa, se terminaron los arrendamientos y se ofrecerá a la brevedad posible, un mejor servicio de agua potable a todos los usuarios de la cabecera municipal.

Esta decisión se tomó luego de que, por mayoría

de votos en cabildo, se aprobara que la Junta Administradora de Agua Potable (JAAPAM) se fusione con la administración de SIMAS Región Carbonífera.

La edil aclaró a la comunidad que en ningún momento se busca perjudicar a los habitantes de Melchor Múzquiz, sino que, esta medida se debe a la incapacidad de la cabecera municipal de absorber el recurso necesario para garantizar que todos los muzquenses tengan acceso al agua en sus ho-

LOCAL / PÁG. 2



FRENA JUEZ A TRUMP EN NEGAR CIUDADANIA Un juez federal bloqueó temporalmente la orden ejecutiva del Presidente estadounidense, Donald Trump, para poner fin a la ciudadanía automática de los bebés nacidos en Estados Unidos.



EN EL OASIS DEL NORTE

Fusiona Múzquiz a SIMAS y JAAPAM

Prestará dicho Sistema los servicios de agua potable y drenaje

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Mediante Sesión Ordinaria de Cabildo y por mayoría de votos, fue aprobado por el Republicano Ayuntamiento de Múzquiz, Administración Municipal 2025-2027, que los servicios de agua potable, drenaje y saneamiento que actualmente brinda la dirección de (JAAPAM) sean prestados por SIMAS Carbonífera.

Lo anterior a fin de eficientar el servicio de agua potable a todos los usuarios del Municipio de Múzquiz ante la severa problemática que se presenta en temporada de verano que es



cuando más se consume el hídrico.

Cabe señalar, la sesión de cabildo que dirigió José Manuel Flores Múzquiz como secretario del Ayuntamiento, se realizó, apegados al Código Municipal, con asistencia de córum, sin embargo, la presencia e intervención en esta sesión de personajes políticos como es el caso de Tania Flores, ex alcaldesa del Municipio de Múzquiz y, el diputado Local Antonio Flores Guerra ocasionó una serie de disturbios en el recinto de la Presidencia Municipal a tal grado de requerir la intervención de las autoridades policiacas.

Finalmente, la alcaldesa Laura Jiménez, declaró de validos los acuerdos establecidos al concluir la sesión donde fueron escuchados todos y cada uno de los argumentos a fin de dejar establecidos los motivos del porque el Sistema Intermunicipal de Aguas y Saneamientos debe ya de prestar el servicio de vital líquido a los usuarios de Múzquiz.

Lo anterior con el objetivo de resolver toda una serie de situaciones que pudieran presentarse a futuro ante el desabasto de agua y con ello terminar a la vez con el arrendamiento de unidades (pipas) para llevar agua a cada uno de los sectores de la cabecera municipal.



EN EQUIPO CON LA IP

Seguimos generando empleo: Manolo

Gobernador de Coahuila toma protesta a la nueva mesa directiva de Canacintra Coahuila Sureste e inaugura la nueva planta de Ziemann Holvrieka, en Ramos Arizpe





@periodico_lavoz



Corren a Tania y a Tony Flores de Sesión ordinaria de Cabildo

Quedaron en vergüenza ante los asistentes, entre ellos regidores de Morena y del PT

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Después de dejar una administración municipal endeudada, sin dinero para el pago de nómina a sus más de



100 trabajadores y con toda una serie de irregularidades, además de un sinfín de denuncias que pesan en su contra, la ex alcaldesa Tania Vanesa Flores Guerra, sigue generando pro-



blemas ahora en la nueva administración municipal 2025-2027 junto con su hermano el diputado local Antonio Flores Guerra al intervenir en una sesión ordinaria de cabildo.

Sin respetar el Artículo 17, Fracción IX del Código Municipal del Municipio de Múzquiz, donde se establece que el público que asista a las sesiones deberá guardar absoluto respeto y silencio, y abstenerse de interrumpir por cualquier método el desarrollo de los trabajos, ambos personajes junto con un grupo de personas entre hombres y mujeres.

Regresa la Luz en Hércules

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

HÉRCULES, SIERRA MOJADA, COAHUILA.-Por gestiones del Gobernador Manolo Jiménez Salinas y del alcalde de Sierra Mojada, Elías Portillo, ante la Secretaría de Energía del Gobierno Federal, llegó un generador de luz y están por llegar otros dos a la comunidad de Hércules para reestablecer el servicio de energía en beneficio de 300

familias.



Tras varios días de estar sin energía eléctrica, habitantes de Hércules ya tienen luz de nuevo.

LOCAL / PÁG. 2